

■アンケート概要

アンケート概要	漫画作品『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年08月29日
回答数	15人(10代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画作品『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』の評価を星1～5で教えてください。
4. 漫画作品『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』の評価を1?5で教えてください。	4. 『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
50代	男性		4 ヒルダだけかのおもったら、ヨーゼフ家全員ライラ虐めしてのには驚きました。リサの引き離されたり奴隷に落とされたり、エグい展開が続くぶん、後のざまあ展開に期待したいです。
40代	女性		4 ドアマトな令嬢がヒロインの物語はたくさんありますが、『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』はヒーローが褐色肌なところが目新しいと感じました。また、ライラを虐げる叔父一家が、ざまあ展開が楽しみになるほどにとことん悪辣な点も良いと思いました。
40代	女性		5 キャラクターの感情の表現の仕方が上手いなと思いました。公爵のライラとのやり取りにキュンとします。
20代	女性		5 レオナルがとにかくカッコいいです。褐色フェチの方にオススメ！
40代	男性		4 今までライラは継母や義妹に酷く虐げられてきたのですが、レオナルの存在によってその悲惨な境遇がプラスの方向へ変化していくので、その部分にある種の救いがありますね。あと作中に出てくる庭園の存在が癒しのオーラを放っていてすごく興味深いです。
30代	男性		5 家族からも疎外されていたライラが、レオナルという青年からの愛情をもらって、だんだん心が変化していくところが繊細に描かれているのが良かったです。
30代	女性		5 公爵の優しさで令嬢の成長する姿に心が温まりました。特に二人が徐々に距離を縮めていく描写が丁寧で、感情移入しやすかったです。令嬢が過去の孤独を乗り越え、自分の意志で幸せを掴む展開は読後感も良く、恋愛だけでなくキャラクターの内面描写も楽しめました。
30代	女性		4 レオナルがかっこよく、タイトルにもあるとおり主人公への「溺愛」が揺らがないので安心して最後まで読めました。主人公が虐げられるいわゆるドアマトヒロイン系はいくつか読んだことがありますが、奴隷にまで墮とそうとする辺り、悪役の振り切りぶりがある意味好きです。
30代	女性		5 絵が可愛くて、服のレースや生地の様も細かく表現されているのがとても素敵で、絵がとても好きです。
30代	男性		3 物語の設定はとても面白く、公爵に溺愛される令嬢の様子が丁寧に描かれていて胸が温くなりました。ただ、展開がやや王道で予想通りに進む場面が多く、もう少し意外性や深みが欲しかったです。キャラクター同士の掛け合いは微笑ましく、恋愛描写も可愛いのですが、盛り上がるまでに時間がかかる印象でした。全体的には読みやすく楽しめましたが、星3つという評価にしました。
60代	男性		5 『孤独な令嬢は公爵の庭で溺愛される』は、虐げられ孤独だった令嬢ライラが、心優しい公爵レオナルに救われ、深い愛に満たされていく物語です。叔父一家に全てを奪われ、焼き印を押される絶望から、レオナルとの出会いを機に心の傷を癒し合う姿が感動的。美しい庭園での不器用ながらも真摯な愛情表現や、過去の陰謀が絡む展開も見どころ。逆境からの逆転劇が読後に満足感を与える、切なくも温かいラブストーリーです。
40代	女性		4 最初はあまりにも過酷な境遇に胸が痛みました。ライラが鞭打たれて、床で食事を取る描写は本当に辛かったです。でも、公爵レオナルの登場で物語が一気に優しさに包まれました。彼の「もう大丈夫だ」という言葉に、涙が出そうになりました。溺愛というより、彼女の心の傷を丁寧に癒していく姿が印象的で、年齢を重ねた私でも心が温まりました。ありがとうございました。
20代	男性		4 叔父に財産を奪われた令嬢ライラが、公爵レオナルに救われ少しずつ心を開いていく姿に感動しました。優しさに触れながら自分らしさを取り戻していく様子が丁寧に描かれていて、勇気をもらえる作品でした。
30代	男性		3 序盤はかなりひどい仕打ちを受けますが、公爵のレオナルが美しく優しくて気持ち救われます。
40代	男性		4 少年漫画とも少女漫画ともとれる中性的な繊細さと表現力で、凄く見やすいです